• DÉFICIT DE 3.5%

NO CONTEMPLA SHEINBAUM UNA REFORMA FISCAL

Claudia Sheinbaum reiteró aver ante empresarios que no tiene considerada una reforma fiscal en su mandato, a pesar de que prevé un déficit en las finanzas públicas de 3.5% del PIB en 2025. "No pensamos hacer una reforma fiscal. ¿De dónde vamos a obtener recursos? De dos áreas: de la digitalización al interior del gobierno, una mayor digitalización del SAT, que creemos que nos va a dar un potencial de recaudación importante, y de otras áreas de recaudación como las aduanas", dijo la virtual presidenta electa.

-Fernanda Antúnez / PÁG. 5

FERNANDA ANTÚNEZ

mantunez@elfinanciero.com.mx

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, aclaró que no habrá una reforma fiscal durante su mandato, a pesar de reconocer el déficit en las finanzas públicas que atraviesa hoy en día el país, y el cual pretende que se ubique en 3.5 por ciento del PIB en 2025.

"No pensamos hacer una reforma fiscal, ¿de dónde vamos a obtener recursos? De dos áreas: de la digitalización hacia el interior del gobierno, mayor digitalización del SAT, que creemos que nos da un potencial de recaudación importante, y al mismo tiempo de otras áreas de recaudación como las aduanas", declaró Sheinbaum en su primer encuentro con el sector empresarial, luego de ganar las elecciones del pasado 2 de julio.

En ese sentido, aseguró que se continuará con la modernización aduanera que el presidente López Obrador ya ha iniciado. "Nosotros pensamos en desarrollarlo pues tiene mucho potencial de recaudación sin necesidad de hacer grandes reformas fiscales", dijo.

La próxima presidenta de México adelantó que en su administración tratarán de mantener un equilibrio razonable entre deuda-PIB, y no van a incrementar la deuda para mantener finanzas públicas sanas en el país. Para ello, se harán ajus-

COMPROMISO DE CLAUDIA SHEINBAUM

Descarta próximo gobierno llevar a cabo reforma fiscal

FOCOS

Parámetros. La Secretaría de Hacienda estimó en los Pre-Criterios para 2025, que una disminución del déficit fiscal de 2.5 por ciento del PIB implicaría un recorte al gasto de 833 mil 664.5 millones de pesos.

Pendientes. Sheinbaum adelantó que en su administración tratarán de mantener un equilibrio razonable entre deuda-PIB,

Sin deber. Por otra parte, aseguró que no van a incrementar la deuda para mantener finanzas públicas sanas en el país.



No pensamos hacer una reforma fiscal, ¿de dónde vamos a obtener recursos? De dos áreas: la digitalización... y aduanas".

Claudia Sheinbaum Virtual presidenta electa de México

tes en el presupuesto sin recortar el recurso en rubros fundamentales como salud y educación, sino que se acomodarán los propios gastos operativos del gobierno.

Por otra parte, la exjefa de gobierno de la CDMX insistió ante la cúpula empresarial en que habrán opotunidades de inversión en el sector energético, ya que durante su mandato se conservará la proporción de 54 por ciento de generación por parte de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), mientras que los privados se harán cargo de aportar el otro 46 por ciento restante.